



SPD – Fraktion im Rat der Stadt Waldbröl

Bernd Kronenberg, Kucksberg 9, 51545 Waldbröl

Herrn
Bürgermeister
Peter Koester
Nümbrecht Straße 19
51545 Waldbröl

Waldbröl, 20.11.2009

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

zur Sitzung des Rates der Stadt Waldbröl am 09.12.2009 stellt die SPD-Fraktion folgenden Antrag:

Resolution

Der Rat der Stadt Waldbröl fordert die Aggerenergie auf, jedem ihrer Kunden die in den letzten Jahren zu viel gezahlten Gasgebühren zurück zu zahlen.

Der Rat der Stadt Waldbröl legt sowohl als parlamentarisches Vertretungsgremium der Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt, wie auch als Verwaltungsorgan des Mitgesellschafters der Aggerenergie Wert darauf, dass das Versorgungsunternehmen Aggerenergie nur die Gebühren erhebt, die wirtschaftlich angemessen sind und auf einer unstrittigen Rechtsbasis beruhen.

Nachdem der Bundesgerichtshof eine Preisanpassungsklausel für rechtsunwirksam erklärt hat, erwartet der Rat der Stadt Waldbröl eine dieses Urteil berücksichtigende Rückerstattung.

Der Rat der Stadt Waldbröl sieht in diesem Fall die Vertretungspflicht der Bürgerinnen und Bürger als höherwertiges Gut an, als die Einschränkungen, die das GmbH-Gesetz der Stadt Waldbröl als Mitgesellschafter auferlegt.

Wenn eine politische Beteiligung an Wirtschaftsunternehmen Sinn machen sollte, dann nur um die Interessen der Menschen im Bereich der gesetzlich vorgeschriebenen Daseinsvorsorge zu sichern.

gez.:

Bernd Kronenberg
Fraktionsvorsitzender

Waldbröler Sozialdemokraten.....*gut für unsere Stadt*



SPD